

## **Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/004/2024**

### **Ausschuss für Schule und Sport am 04.03.2024**

<b>Zu Punkt 6:</b>	<b>Sachstandsbericht zur Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) / Koordination kommunaler Entwicklungspolitik (KEpol)</b>
--------------------	--

Herr Gilbert verweist auf die von Frau Habitz in der Vorlage zusammengestellten Aktivitäten. Frau Habitz stellt die nun auch im Bildungsportal etablierten Neuerungen/Funktionen/Bereiche visuell vor.

Außerdem erhalten die Mitglieder des Ausschusses einen kurzen Einblick in die interaktive Karte, welche Akteure und Initiativen aus den Bereichen Entwicklungszusammenarbeit, fairer Handel, Umweltschutz, Kreislaufwirtschaft und Bildung für nachhaltige Entwicklung, abbildet.

Frau Habitz führt aus, dass Ende letzten Jahres eine Partnerschaftvereinbarung mit einem Kindergarten bzw. einer Vorschule in Namibia geschlossen werden konnte. Nachdem seitens des Vereins „BildungsBrückenBauen e.V.“ finanzielle Mittel zur Verfügung gestellt worden seien, wäre dort mit dem (Aus-)Bau begonnen worden.

Zur Ausgangslage erklärt Frau Habitz im Weiteren, dass das dortige Betreuungs- und Beschulungsangebot der wachsenden Anzahl an Kindern nicht mehr gerecht werden konnte. Im ersten Schritt wurde daher ein Anbau geschaffen, sodass dort nun insgesamt 75 Kinder ein Vorschul- bzw. Grundschulangebot sowie Mahlzeiten erhalten könnten.

Laut Frau Habitz wären Sanitäranlagen, Küchen, Elektronik sowie ein Garten in der Ausgangssituation gar nicht oder nur sehr spartanisch vorhanden gewesen.

Bis dato sei die Küche ausgebaut, kindgerechte Wandmalereien angebracht und die Sanitäranlagen in Betrieb genommen worden. Außerdem sei in Spielzeuge und Lernmaterialien, sowie in den Ausbau des Gartens investiert worden.

KA Köster-Flashar bedankt sich für die zur Verfügung gestellten Informationen. Sie merkt an, dass die visuellen Darstellungen und Erläuterungen von Frau Habitz geholfen hätten, um sich eine noch bessere Vorstellung vom Thema BNE machen zu können.

Die Mitglieder des Ausschusses für Schule und Sport nehmen den Sachstandsbericht zur Kenntnis.